l'union

4 Sports

Football/Transfert/Championnat d'Angleterre

Aubameyang influence déjà le mercato d'Arsenal

S.A.M.

Libreville/Gabon

ARRIVE en janvier dernier chez les Gunners, gabonais l'attaquant Pierre-Emerick Aubameyang commence peu à peu à devenir une pièce importante du dispositif d'Arsenal. Au point de s'impliquer dans le recrutement de cette formation. Il a ainsi amené le défenseur central grec Sokratis Papastathopoulos à s'engager avec le club londonien dont les dirigeants n'ont communiqué la durée du

contrat, ni le montant du transfert. Même si certains médias ont estimé qu'il pourrait avoisiner les 20 millions d'euros (soit 13 milliards de francs CFA).

Papastathopoulos, qui a signé lundi dernier son nouveau bail a, en effet, indiqué qu'Aubameyang fait partie des deux joueurs, dont Henrikh Mkhitaryan, qui l'ont convaincu de rejoindre l'équipe désormais dirigée par Unai Emery. "J'ai souvent parlé à Mkhitaryan et à Aubameyang", a déclaré Sokratis à Arsenal Player. "Ils ont dit le meilleur de ce club, que c'est



une grande famille, et bien sûr ils m'ont appelé, pas tous les jours, mais beau-

coup de fois, pour me dire de venir ici." Le Grec, qui a évolué avec le Gabonais et l'Arménien au Borussia Dortmund, est la troisième signature après le gardien Bernd Leno du Bayer Leverkusen et l'ancien joueur de la Juventus Stephan Lichtsteiner.

Les Gunners, qui lorgnent également sur l'attaquant de l'Olympique de Marseille Florian Thauvin (qui vaudrait 50 millions d'euros), veulent reconstruire leur effectif. Ils laissent ainsi partir les milieux Santi Cazorla (qui retourne dans le club espagnol de Villarreal) et Jack Wilshere (sans doute pour West Ham), tous deux en fin de contrat. Le défenseur central Per

Mertesacker, trop souvent en proie à des pépins physiques, avait déjà décidé en mars dernier de mettre un terme à sa carrière. S'il s'implique pour renforcer l'effectif des Gun-Aubameyang n'oublie pas de bien se préparer pour la saison prochaine. Il vient, lors de la première session d'entraînement organisée en début de semaine, de pulvériser le record du club du triple saut unijambiste (pour tester la force et la flexibilité d'un joueur). Avec un saut à 7,97 m sous le regard d'Unai Emery.

Handball/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Finales de la coupe de la ligue 2018

Le temps des récompenses aux méritants

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

DIMANCHE dernier était jour d'épilogue sur le plateau sportif Pierre-Claver Divounguy de Port-Gentil, avec les finales de la coupe de la Ligue de handball de l'Ogooué-Maritime.

Au menu, quatre rencontres de qualité technique appréciable.

La première de la série a opposé, en Juniors dames, la formation d'ASMA et celle de Pétro. Après avoir mené à la mi-temps par neuf buts d'écart (13-4), la deuxième équipe citée a achevé sa domination par un score de 27 à 10.

En senior dames, Stade Mandji a eu raison de Salinas, par dix buts d'écart (24-14). A la pause, les protégées de l'entraîneur Nathalie Dowé menaient déjà les débats par six longueurs de différence (14-8). Chez les vétérans, il y a eu victoire sur le fil, du IIIe arrondissement sur le IIe (19-18), malgré une belle "remontada" de 5 buts de la deuxième formation en seconde période.

Enfin, en senior hommes, Salinas a pris le dessus sur Stade Mandji (27-25), après



avoir compté onze buts d'avance à la pause

On ajoutera que les finales de la coupe de la ligue 2018 ont coïncidé avec la fin du championnat dans les petites catégories. Dans cette compétition, on soulignera le doublé réalisé par la formation des Anges, en Minimes filles et Cadets filles. Idem pour Pétro qui remporte l'épreuve, en Minimes garçons et Cadets garçons.

Tableau des récompenses

Coupe de la Ligue Senior hommes : Salinas Senior dames : Stade Mandji Iunior dames: Petro

Vétérans : 3e arrondissement Championnat des petites catégories Minimes filles : Les Anges

Cadettes: Les Anges Minimes garçons : Pétro Cadets: Pétro

Récompenses individuelles **Meilleurs** joueurs

Minimes garçons : David Houndji (Pétro) Minimes filles : Samuella Pambo (Les

Cadets: Joseph Mbavou (Pétro) Cadettes: Charlotte Ndembi (Les Anges) Meilleure paire arbitrale : D. Assoumou et

Football/Cérémonie de fin de saison sportive, 2017-2018, des arbitres de la Ligue de l'Estuaire

a été l'un des primés de la cérémonie de remise des prix

A l'heure du bilan

PSNB

Libreville/Gabon

LES arbitres de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE), se sont retrouvés, le 30 juin dernier, dans une structure de la place pour, entre autres, faire le bilan de la saison sportive 2017-2018 qui s'est achevée dans de rès bonnes conditions.

Le président du comité de pilotage de ladite cérémonie, l'arbitre Juste Parfait Eya Nguema, dans son intervention, a souhaité la bienvenue à ses collègues et aux invités dont les membres du comité exécutif de la LFE. Tout en remerciant la hiérarchie de cette entité sportive, notamment son président



A la fin de la cérémonie, les arbitres de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE), on posé pour la postérité.

Serges Hamed Mombo ainsi que le président de la commission provinciale des arbitres (CPA), Patrick James Bimbyo, et son staff pour le travail réalisé pendant l'exercice écoulé, Eya Nguema, au nom de ses collègues, a souhaité que ce genre de retrouvailles se pérennisent.

Même son de cloche du côté du président de la CPA qui, après avoir apprécié l'excellente initiative des sifflets de l'Estuaire, a prodigué de sages conseils à ces derniers. Pour l'orateur, les arbitres doivent fournir plus d'efforts afin de tirer la corporation vers les sommets.

Tous les 71 arbitres désignés pour officier les différentes rencontres dans toutes les catégories ont été félicités. Certains ont reçu des distinctions à la fin de cette saison. A l'exemple Crégue Moukagni Raïssa Matamba (femme), Libreville.

meilleurs assistants et Loïc Nguema Eyi, meilleur espoir.

Il faut noter qu'avant le début de la cérémonie, une minute de silence a été ob-(homme) et Annaël Valérie servée en mémoire de l'an-Omanda (femme), désignés cien arbitre inter-ligue, meilleurs arbitres, Aurel Jean-Léon Nzigou Ngoma Itondo Ondo (homme) et décédé le 12 juin dernier à

Bon à savoir

Basket-ball

Programme de la 2e journée du championnat semi-professionnel (filles):

Samedi 7 juillet 2018 à Libreville (16 h 00) : Abunu/Galaxy...

... et de la 4e journée (Top Ten, garçons) : Cas le Phœnix/New Angel (17 h 00).

MM